

Nortem Biotechnology Group S.L.

En Nortem Biotechnology Group S.L., nos enorgullece ser una empresa joven, innovadora y comprometida con la sostenibilidad y la excelencia en el sector de la nutrición animal. Nuestra misión es proporcionar soluciones eficaces y personalizadas que respondan a las necesidades de nutricionistas, veterinarios y ganaderos, contribuyendo a la mejora en la formulación de los piensos, que a su vez favorece el desarrollo de granjas altamente productivas y sostenibles.

Buscamos la forma más eficiente y responsable de desarrollar aditivos nutricionales destinados a la alimentación animal, siempre cumpliendo con las estrictas regulaciones europeas y aprovechando de manera sostenible los recursos proporcionados por la naturaleza. Nuestros productos están diseñados para garantizar seguridad, calidad y sostenibilidad en cada etapa del proceso productivo.

Compromiso con la calidad y la seguridad

Estamos plenamente comprometidos con la calidad y la seguridad de nuestros productos, implementando y manteniendo un sistema de gestión basado en las Buenas Prácticas de Manufactura (GMP) y la norma FAMI-QS. Nuestro enfoque se centra en garantizar la excelencia en cada etapa de la cadena de suministro, desde la selección rigurosa de proveedores hasta la entrega final a nuestros clientes.

Gestión de riesgos y mejora continua

Adoptamos un enfoque proactivo de gestión de riesgos, utilizando herramientas como el Análisis de Peligros y Puntos Críticos de Control (HACCP), para identificar y mitigar cualquier riesgo que pueda afectar la seguridad de nuestros productos. Nos comprometemos a una mejora continua, realizando auditorías internas y externas periódicas para garantizar el cumplimiento constante de las normativas y estándares internacionales.

Sostenibilidad y responsabilidad ambiental

Nuestro compromiso con el medio ambiente está en el centro de nuestras operaciones. Desarrollamos productos naturales, respetuosos con el entorno, y promovemos prácticas sostenibles en toda nuestra cadena de valor. Nuestro objetivo es minimizar el impacto ambiental de nuestras actividades y contribuir a un futuro más sostenible para la nutrición animal.

Formación y desarrollo del personal

Creemos que las personas son el activo más valioso de nuestra empresa. Nos aseguramos de que todos nuestros empleados estén formados en las mejores prácticas de calidad y seguridad, fomentando una cultura de excelencia y responsabilidad en cada área de trabajo.

Enfoque personalizado e innovación

Ofrecemos soluciones personalizadas de vitaminas, minerales y aditivos alimentarios innovadores, adaptadas a las necesidades específicas de cada sector productivo. La innovación constante es clave para proporcionar productos que optimicen la productividad y el bienestar en las granjas, fortaleciendo así la confianza de nuestros clientes.

Colaboración y trazabilidad

Mantenemos un compromiso firme con la transparencia y la trazabilidad en todas nuestras operaciones. Trabajamos de la mano con nuestros socios y clientes para asegurar que cada producto cumpla con los más altos estándares de calidad y seguridad.

En Nortem Biotechnology Group S.L., nuestro propósito es marcar la diferencia en el sector de la nutrición animal, combinando innovación, sostenibilidad y excelencia. Fomentamos, en colaboración con los productores de piensos, la construcción de granjas que prosperen, destacándose por su compromiso con el bienestar animal, la productividad y el cuidado del planeta.

Aprobado por:
Jose Luis Vazquez Gonzalez
09 de Septiembre de 2024
El Puerto de Santa María
Cádiz

